

Vela



Los barcos de la Copa del América vuelan en aguas de Barcelona —P25

CRISIS POLÍTICA EN VENEZUELA

La justicia chavista valida la cuestionada victoria de Maduro

● El Tribunal Supremo da por cerrada la polémica sobre los resultados y acusa de desacato al candidato de la oposición ● Aumenta el temor a una escalada de represión del régimen

A. MOLEIRO / F. SINGER
Caracas

El Tribunal Supremo de Venezuela, controlado por el chavismo, dio ayer por ganador de las elecciones del 28 de julio a Nicolás Maduro, que ha ignorado la presión inter-

nacional para que publique las actas ante las sospechas de fraude. La presidenta de la sala electoral, Carysilia Rodríguez, exconcejal del partido gobernante, aseguró que la sentencia "cierra el caso".

La incertidumbre, sin embar-

go, crece en Venezuela ante el temor de que arrecie la represión. El tribunal acusó de desacato al candidato opositor, Edmundo González, quien antes del fallo dijo que la certificación de la victoria de Maduro agravará la crisis.

Tras conocerse la sentencia, el presidente de Chile, Gabriel Boric, aseguró con dureza que esta decisión "consolida el fraude" y sentenció: "La dictadura de Venezuela no es la izquierda". —P6

—EDITORIAL EN P8

El asedio israelí provoca la propagación de enfermedades graves en Gaza

Crece los casos de hepatitis, meningitis, sarna y varicela

ANTONIO PITA
Jerusalén

El asedio sin tregua con el que Israel está castigando Gaza desde hace meses se está traduciendo en un serio problema sanitario, con enfermedades graves que florecen por el hacinamiento o la presencia de restos fecales en las aguas. Polio, hepatitis, meningitis y diarreas agudas son males que están sufriendo los ciudadanos de la Franja. La ONU y las ONG venían advirtiendo de esta posibilidad. —P2 Y 3

El Gobierno se prepara para una prórroga de los Presupuestos

JOSÉ MARCOS
Madrid

Los Presupuestos del Estado se encaminan hacia otra prórroga. El Gobierno y el PSOE están asumiendo que este es un escenario probable ante la incertidumbre sobre los apoyos que tendría para aprobarlos. El respaldo de ERC y Junts es indispensable y ambas formaciones afrontan este año los relevos en sus cúpulas, lo que dificulta sacar adelante las cuentas. Sería la sexta vez que se prorrogan en 10 años. —P12

Los Mossos admiten errores en la fuga de Puigdemont

LL. PELLICER
Madrid

Los Mossos han enviado un informe al juez del Tribunal Supremo Pablo Llarena en el que admiten "errores" en el dispositivo para detener al expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont el 8 de agosto en Barcelona, donde burló el control policial. —P13



Un grupo de migrantes llegaba ayer a la isla de El Hierro en un cayuco. GELMERT FINOL (EFE)

Sánchez rechaza un decreto para el reparto de menores migrantes

El presidente autonómico pedirá hoy soluciones al Ejecutivo ante el colapso de los centros de las islas

PAULA CHOUZA
Madrid

El Gobierno descarta por ahora aprobar por decreto el reparto obligatorio de menores migrantes entre las comunidades ante el

colapso en Canarias. Pedro Sánchez se reúne hoy con el presidente autonómico, Fernando Clavijo, quien le reclamará "soluciones". El Ejecutivo podría habilitar instalaciones de Defensa. —P14

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS